

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pembahasan skripsi yang berjudul “Studi Komparasi Prestasi Belajar PAI Siswa SMP Negeri 1 Mojo Kediri Yang Tinggal di Pondok Pesantren Dan di Luar Pondok Pesantren” maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian, bahwa prestasi belajar Pendidikan Agama Islam siswa yang tinggal di pondok pesantren tergolong **baik**. Hal ini dibuktikan dengan hasil nilai raport yang hasil rata-ratanya yaitu 87.8182. Dari rata-rata tersebut, maka dapat diketahui bahwa prestasi belajar siswa yang tinggal di pondok pesantren, terdapat 38,63% siswa dengan prestasi belajar sangat baik, 59,81% siswa dengan prestasi belajar baik, 13,36% siswa dengan prestasi belajar cukup, 0% siswa dengan prestasi belajar kurang, dan 0 % siswa dengan prestasi belajar sangat kurang.
2. Berdasarkan hasil penelitian, bahwa prestasi belajar Pendidikan Agama Islam siswa yang tidak tinggal di pondok pesantren tergolong **baik**. Hal ini dibuktikan dengan hasil nilai raport yang hasil rata-ratanya yaitu 82.8905. Dari rata-rata tersebut, maka dapat diketahui bahwa prestasi belajar siswa yang tinggal di pondok pesantren, terdapat 10,21% siswa dengan prestasi belajar sangat baik, 49,63% siswa dengan prestasi belajar baik, 40,14% siswa dengan prestasi

belajar cukup, 0% siswa dengan prestasi belajar kurang, dan 0 % siswa dengan prestasi belajar sangat kurang.

3. Terdapat perbedaan prestasi belajar Pendidikan Agama Islam antara yang tinggal di pondok pesantren dan tinggal di luar pondok pesantren (SMP Negeri 1 Mojo Kediri) karena hasil $t_{hitung} = 5.945$ lebih besar dibandingkan $t_{tabel} = 0$. dengan taraf signifikasi 5%. Secara signifikan perbedaan tersebut terjadi karena skor signifikasinya lebih kecil daripada taraf nyata (α), yakni sebesar $0.000 \leq 0.05$.

B. Saran-Saran

1. Bagi guru, khususnya guru SMP Negeri 1 Mojo Kediri hendaknya memberikan perhatian lebih terhadap siswa untuk meningkatkan prestasi para siswa baik siswa yang tinggal di pondok pesantren ataupun siswa yang tidak tinggal di pondok pesantren.

2. Bagi siswa-siswi SMP Negeri 1 Mojo Kediri

Untuk siswa SMP Negeri 1 Mojo Kediri yang tinggal di pondok pesantren, hendaknya pertahankan prestasi belajarnya, tidak hanya prestasi pendidikan agama Islam tetapi juga dalam mata pelajaran yang lain. Dan dapat menyeimbangkan waktu dan kondisi fisik antara belajar mengajar di sekolah pagi dengan di pondok pesantren, agar mampu mempertahankan prestasi baik di sekolah pagi maupun pondok pesantren. Bagi siswa yang tidak tinggal di pondok pesantren tingkatkan prestasi kalian. Jangan mudah putus asa untuk mencapai tujuan pembelajaran. Lebih baik lagi jika siswa yang tidak tinggal di

pondok pesantren dapat mengikuti langkah siswa-siswi yang tinggal di pondok pesantren agar bisa menambah pengetahuan. Karena pengetahuan tidak hanya kita dapat dari sekolah formal semata, tetapi dari mana saja kita bisa memperoleh pengetahuan.

3. Bagi para peneliti, agar memotivasi peneliti untuk membuktikan dan memperkuat hasil penelitian ini hendaknya mengadakan penelitian lebih lanjut dengan penelitian kuantitatif mengenai Studi Komparasi Prestasi Belajar PAI Siswa Yang Tinggal di Pondok Pesantren Dan di Luar Pondok Pesantren atau mengadakan penelitian yang hampir sama dengan peneliti.